

Die Vorbereitungen für das Bambiniturnier 2021 laufen

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Dienstag, den 23. Juni 2020 um 17:11 Uhr



Trotz Corona laufen die Vorbereitungen für das 48. Internationale Bambiniturnier auf Hochtouren.

Die Jung-Eisbären freuen sich, dass auch dieses Jahr wieder ihre langjährigen Freunde aus Oberösterreich teilnehmen. Der tolle Sportsgeist zwischen den Mannschaften ist vor allem auch Harry Pschernig zu verdanken. Das Urgestein ist aus dem Turnier nicht mehr wegzudenken.

Die Vorfreude steigt und die Jung-Eisbären sind zuversichtlich, dass der Wettkampf im Januar in unserem wunderschönen Regensburg stattfinden kann.